

Küsnacht: Siegerprojekt erkoren

Die Wettbewerbsjury «Gemeinnütziger Wohnungsbau im Hüttengraben» hat das Siegerprojekt für die Überbauung auf dem gemeindeeigenen Grundstück auf der Küsnachter Allmend gekürt. Die Jury empfiehlt dem Gemeinderat und der Baugenossenschaft Zurlinden, welche Veranstalter des Wettbewerbes sind, das Projekt «Tortuga» der Baumann Roserens Architekten, Zürich, zur Weiterbearbeitung und Ausführung, heisst es in einer Mitteilung. Für den Wettbewerb wurden insgesamt 62 Projekte eingereicht. (kü.)

